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НОВОСТИ НОВОСТИИЗ ЗАЛА ЗАСЕДАНИЙ

Новый год –
новая зарплата

Согласно постановлению правительства РФ с
нового года заработная плата работников здраво�
охранения, образования, социальной и культур�
ной сфер будет складываться из трёх частей: ба�
зовой, компенсационной и стимулирующей.
Принципы начисления базовой части, или оклада,
являются едиными для всех регионов. Бухгалте�
ры бюджетных учреждений смогут рассчитать
зарплату каждого работника, используя форму�
лы, закреплённые федеральным законодатель�
ством.

К компенсационной части заработной платы отно�
сятся все дополнительные выплаты, предусмотренные
трудовым законодательством РФ: районный коэффи�
циент, надбавки за стаж и особые условия труда. Сюда
же включаются средства, выплачиваемые бюджетни�
кам в рамках реализации приоритетных национальных
проектов: например, доплаты педагогам за классное
руководство, дополнительный заработок участковых
врачей.

Стимулирующая часть зарплаты призвана повы�
сить качество и результативность труда. Критерии сти�
мулирующих надбавок разрабатываются самостоя�
тельно во всех регионах страны. Так, в Челябинской
области определено более 20 таких критериев. Бюд�
жетники смогут получить денежное поощрение за до�
стижение плановых показателей, выполнение срочных
работ, добросовестность.

Подготовительная работа по переходу на новую
систему оплаты труда в Челябинской области началась
ещё в начале 2007 года. По распоряжению губернато�
ра Петра Сумина был сформирован консультационный
совет из представителей министерства образования
и науки, министерства здравоохранения, а также ру�
ководителей профсоюзных организаций. С марта про�
шлого года новая система оплаты труда была внедре�
на в ряде подразделений Челябинской областной кли�
нической больницы. А с 1 сентября подобный экспе�
римент будет проводиться в 21 южноуральской шко�
ле.

Губернатор Пётр Сумин обратил внимание глав на
важность стоящей перед ними задачи:

� До начала нового года во всех городах и районах
должны быть проведены обучающие семинары для
руководителей и разъяснительные встречи для работ�
ников бюджетных организаций. Мы должны объяснить
врачам, педагогам, работникам социальной сферы
принципы работы новой системы.

Дорогие земляки!
От всей души поздравляем вас с Днём рожде�

ния Челябинска!
Лицо любого города определяют его

жители. Самоотверженным трудом, про�
мышленными, научными и культурными
достижениями прославляют челябинцы
родной город. За последние годы он за�
метно преобразился, сумев при этом со�
хранить своё историческое своеобразие,
чистоту и уют площадей, парков, улиц, не�
повторимый стиль и уникальный архитектурный облик.

Мы по праву гордимся нашим городом – его слав�
ной историей, современными достижениями, верим
в его большое будущее. Сообща мы сделаем всё, что
задумали и непременно добьёмся новых успехов в раз�
витии и процветании нашего любимого города.

С праздником, дорогие горожане! С Днём рожде�
ния, Челябинцы!

Владимир МЯКУШ,
председатель Законодательного Собрания,

секретарь политсовета
Челябинского регионального отделения

ВПП «Единая Россия»

Цена хлеба
Если сравнивать с прошлым годом, то цены на

зерно в этом году гораздо ниже, так как урожай в
целом по России будет собран больше. При этом
рост цен на материальные ресурсы значительно
увеличил себестоимость зерновой продукции. В
то же время цены на хлеб, курпы, макаронные из�
делия на рынке не снижаются.

На одном из элеваторов Челябинской области мяг�
кую пшеницу третьего класса сегодня принимают по
цене 5,5 тысяч рублей за тонну. Эта цена ниже прошло�
годней на 300 рублей. Тонна ржи подешевела на пол�
торы тысячи, до 3 тыс. рублей, ячмень и овёс – на 500
рублей, до 3,5 и 2,5 тыс. рублей соответственно. Пше�
ница фуражная пятого класса упала в цене на 700 руб�
лей за тонну, её стоимость сегодня составляет 4,5 тыс.
рублей.

В тоже время подросли по сравнению с прошлым
годом цены на высококачественное зерно: тонна твёр�
дой пшеницы 1 класса со стекловидностью 85% оце�
нивается сегодня в 10 000 рублей, это выше, чем в про�
шлом году на 1200 рублей. В среднем на 300 рублей
выросли цены на твёрдые сорта 3 и 4 класса.

Цены на элеваторах области вполне соответству�
ют общероссийским и в тоже время незначительно, но
всё же отличаются от цен на российских биржевых тор�
гах. По информации на 18 августа цена на продоволь�
ственную пшеницу 3 класса в европейской части Рос�
сии составляла 5,5 тыс. рублей за тонну, в азиатской –
6 тыс. рублей за тонну. А средневзвешенная цена по
торгам, которые проходят в рамках государственной
товарной интервенции, по пшенице 3 класса состави�
ла 5,1 тыс. рублей за тонну..

Сразу скажем, что депутаты
поддержали предложения губер�
натора Петра Сумина о направ�
лении дополнительных средств
на решение социально значимых
для региона вопросов, и проект
закона об изменениях в бюджет
был принят сразу в трёх чтениях.
Внесение изменений в област�
ной бюджет обусловлено отлич�
ной работой промышленности,
всей экономики Южного Урала,
давших дополнительные налого�
вые поступления, и необходимо�
стью финансового обеспечения
дополнительных расходов, на�
правляемых на решение тех про�
блем, на которые больше всего
поступает нареканий от населе�
ния. В связи с важностью вопро�
са на заседание депутатов при�
шло практически всё правитель�
ство нашего региона во главе с
исполняющим обязанности гу�
бернатора Андреем Косиловым.

Конкретизируя, отметим: до�
ходная часть областного бюдже�
та увеличится почти на 4 милли�
арда рублей, а расходная – по�
чти на 4,3 миллиарда рублей.

Общий объём доходов с учё�
том вносимых изменений со�
ставляет 75 050 861,17 тысяч
рублей, в том числе трансферты

Денежный пересчётДенежный пересчётДенежный пересчётДенежный пересчёт
Состоялось тридцать первое, внеочередное, заседание депутатов Законодательного Собрания
Челябинской области. Главный и единственный вопрос повестки — проект закона «О внесении изменений
в Закон Челябинской области «Об областном бюджете на 2008 год». С докладом на этому тему перед
южноуральскими парламентариями выступил первый заместитель министра финансов Челябинской
области Андрей Пшеницын.

от других бюджетов Российской
Федерации в сумме 12 826
950,60 тысяч рублей. По словам
Андрея Косилова, предложения
Петра Сумина по освоению до�
полнительных средств исходят,
прежде всего, из приоритетов
стратегии развития области до
2020 года, они имеют чёткую со�
циальную направленность и ори�
ентированы главным образом на
развитие муниципальных обра�
зований.

Стоит детализировать: сред�
ства областного бюджета пойдут
на строительство, реконструк�
цию, ремонт и содержание авто�
мобильных дорог общего
пользования регионального и
местного значения — 1 293 179,5
тысяч рублей; на софинансиро�
вание объектов капитального
строительства муниципальных
образований — 1 882 529,2 ты�
сячи рублей. Из них на строи�
тельство и реконструкцию уч�
реждений социальной сферы бу�
дет перечислено 249 357,6 тысяч
рублей, на расселение граждан
из ветхоаварийных жилых домов
— 656 548,2 тысячи рублей, 499
076 тысяч рублей будет перечис�
лено на газификацию муници�
пальных образований Челябинс�

кой области, 477 547,4 тысячи
рублей — на строительство и ре�
конструкцию объектов комму�
нального хозяйства и подготов�
ку земельных участков для жи�
лищного строительства.

Кроме того, 329 528,1 тысяч
пойдёт на строительство объек�
тов государственной собствен�
ности Челябинской области, в
том числе конноспортивного
комплекса в Сосновском райо�
не; 300 00 тысяч рублей — на
поддержку животноводства
(приобретение оборудования
для молочно�товарных ферм).

� Сегодня до 60% молока до�
ится вручную, а с установкой мо�
локопроводов не только облег�
чится работа доярок, но и возра�
стёт производительность их тру�
да, а соответственно и надои, и
заработная плата, � заметил ис�
полняющий обязанности губер�
натора. – Перед нами стоит за�
дача до конца следующего года
обеспечить молокопроводами
все хозяйства, где более 100 ко�
ров.

Также, за счёт дополнитель�
ных средств сотни семей полу�
чат государственную поддержку
на улучшение жилищных усло�
вий: 280 000 тысяч рублей — на

предоставление социальных
выплат молодым семьям для
улучшения жилищных условий;
на предоставление работникам
бюджетной сферы социальных
выплат на приобретение или
строительство жилья — 36 000
тысяч рублей. Не забыты и нуж�
ды образовательных учрежде�
ний: 29 100 тысяч рублей плани�
руется перечислить на заверше�
ние противопожарных меропри�
ятий в муниципальных образова�
ниях к новому учебному году.

Депутат Законодательного
Собрания Пётр Огурцов на засе�
дании высказал недовольство по
поводу того, что не нашёл в тек�
сте закона строку по финансиро�
ванию ремонта дорог в его изби�
рательном округе, на чём он ранее
наставал. В ответ Андрей Косилов
дал исчерпывающее пояснение,
что все предложения и замечания
учтены, но прописаны единой
строкой в разделе о строитель�
стве и реконструкции дорог без
конкретизации каждой дороги.

Таким образом, после приня�
тия бюджетных изменений, об�
щий объём текущих расходов об�
ластного бюджета составляет 86
902 536,38 тысяч рублей.

Ирина ЯББАРОВА

Одним из главных положи�
тельных условий, влияющих
на формирование прогноза,
являются продолжающиеся
позитивные тенденции эконо�
мического роста. Так, за 9 ме�
сяцев текущего года рост про�
мышленного производства
составил 106,2%, продукции
сельского хозяйства – 105,7%,
ввод жилья увеличился на
23%. Средняя заработная пла�
та выросла на 15,4%.

Согласно разработанному

Трёхлетний план развития
В Челябинской области разработан прогноз
социально�экономического развития региона на
трёхлетний период до 2011 года, который станет
основой для разработки областного бюджета и
бюджетов муниципальных образований. Напомним,
в этом году впервые будет разработан областной
бюджет на трёхлетний период.

прогнозу социально�экономи�
ческого развития Челябинс�
кой области, в ближайшие три
года валовой региональный
продукт будет расти в среднем
на 8% в год и к 2011 году дос�
тигнет 1 триллиона 10 милли�
ардов рублей. Объёмы про�
мышленного производства
будут увеличиваться на 5,2�
7,5% в год. Планируется, что
реальная заработная плата
вырастет до 28 тысяч рублей.
Ввод жилья за три года увели�

чится до 2,3 миллионов квад�
ратных метров. То есть на каж�
дого южноуральца будет стро�
иться по 0,66 квадратных мет�
ров жилья.

Также в прогнозе социаль�
но�экономического развития
запланирован дальнейший
рост объёма инвестиций в
экономику региона. К 2011
году инвестиции достигнут
312�354 миллиардов рублей
со среднегодовым ростом в
9,2�16%. Особое внимание
уделяется инвестиционным
программам промышленных
предприятий, среди наиболее
масштабных – проекты ММК,
ЧМК, ЧТПЗ.

Исполняющий на время от�
пуска Петра Сумина обязанно�
сти губернатора Челябинской
области Андрей Косилов отме�

тил, что разработанная кон�
цепция предполагает дальней�
шее сохранение финансовой
стабильности и укрепление
экономики региона:

� Принятый прогноз соци�
ально�экономического разви�
тия станет основной для разра�
ботки бюджета, который будет
предусматривать дальнейший
рост расходов на самые важ�
ные социальные направления.

Депутаты Законодательно�
го Собрания Челябинской об�
ласти рассмотрят предложе�
ния исполнительной власти на
рабочих группах и в комита�
тах, а затем с соответствую�
щими доработками примут на
своём заседании в качестве
основного бюджетного закона
региона.

Яков САМОЙЛОВ

Кто замёрзнет зимой
Челябинская область готова к отопительному

сезону на 88%. Темпы подготовки к зиме в этом
году превышают прошлогодние. В 2007 году в тот
же период готовность области составляла 78%. В
передовиках Челябинск и Кизильский район
(100% готовности к отопительному сезону), а так�
же Златоуст и Копейск (готовность 99%). Ниже
среднеобластного уровня готовность в Усть�Ката�
ве, Агаповском, Брединском и Чебаркульском
районах.

Определяющий фактор своевременного начала ото�
пительного сезона – состояние расчётов за топливно�
энергетические ресурсы. По состоянию на 1 сентября
бюджет задолженностей не имеет, однако предприятия
ЖКХ задолжали основным поставщикам свыше 220
миллионов рублей. Месяц назад на аппаратном сове�
щании с главами городов и районов губернатор Пётр
Сумин давал поручение рассчитаться с долгами в те�
чение августа. Однако задолженности до сих пор не
погасил ряд муниципальных образований, среди кото�
рых Верхний Уфалей, Карабаш, Кыштым, Сатка.

Одна из наиболее серьёзных ситуаций сложилась
в Озёрске. Здесь население своевременно оплачива�
ет услуги ЖКХ, а долги перед поставщиками услуг ко�
пят управляющие компании, которые используют
средства по своему усмотрению. По этому поводу про�
тив руководителей компаний были возбуждены уго�
ловные дела. Долг сократился со 140 миллионов в
июне до 96 миллионов на сегодняшний день. Однако
полной гарантии, что долги будут погашены, нет. Меж�
ду тем, пока не будет полностью произведён расчёт,
область не даст дополнительно ни копейки на нужды
муниципалитетов. Необходимо, чтобы к 1 октября все
муниципальные образования получили паспорта го�
товности к отопительному сезону.

Продолжение темы на стр. 2

Святыня вернулась
14 сентября великая православная святыня –

частица главы апостола Андрея Первозванного –
прибыла в Челябинскую область.

По пути святыня уже побывала во Владимире, Ниж�
нем Новгороде, Чебоксарах, Казани, Набережных Чел�
нах, Уфе.

Таким образом, по пути домой в Челябинск микро�
автобус с православной святыней проедет через Мос�
ковскую, Владимирскую, Нижегородскую области, Чу�
вашию, Татарстан и Башкортостан.

Во всех городах России, где побывал ковчег с час�
тицей главы святого, прошли молебны и крестные
ходы. Тысячи верующих приложились к мощам апос�
тола. Люди приходили в храмы с детьми и внуками.
Всем есть о чём попросить апостола Андрея, считаю�
щегося покровителем России.

14 сентября первыми приложились к святым мо�
щам верующие Аши. Затем на территории Челябинс�
кой области будет ещё пять остановок – в Катав�Ива�
новске, Сатке, Златоусте, Миассе, Чебаркуле.

24 сентября святыня прибудет в столицу Южного
Урала.

Из бараков –
в новостройки

Утверждена адресная программа переселения
граждан, проживающих в аварийных жилых до�
мах. Эти мероприятия проводятся в рамках реа�
лизации федеральной программы Фонда содей�
ствия реформированию жилищно�коммунально�
го хозяйства. Главным условием участия в про�
грамме Фонда было оформление адресной заяв�
ки до 1 января 2007 года и софинансирование
строительства новых многоквартирных домов.

На сегодняшний день документы на переселение
из аварийных квартир общей площадью 12,9 тысяч
квадратных метров подготовили Копейск, Миасс и Че�
лябинск. На эти цели будет направлено более 205 мил�
лионов рублей: из них 96,8 миллионов рублей сред�
ства областного бюджета и 108, 3 миллиона – сред�
ства муниципальных образований. Также составлена
заявка на участие в программе, которая позволяет об�
ласти рассчитывать на поддержку из федерального
бюджета в размере 272,8 миллионов рублей. В бли�
жайшее время заявку направят в Фонд, и после её ут�
верждения начнётся строительство многоквартирных
жилых домов в этих трёх городах. Ключи от новеньких
квартир получат 364 семьи, или 937 южноуральцев.
Жители аварийных домов смогут переселиться в но�
вые квартиры уже в 2009 году.

Также ещё с 2003 года в Челябинской области реа�
лизуется региональная целевая программа. За минув�
шие пять лет площадь жилых помещений, признанных
аварийными, сократилась на 81,8%, с 164,5 тысяч
квадратных метров до 29,9 тысяч квадратных метров.
По данным министерства строительства, инфраструк�
туры и дорожного хозяйства, реализация федераль�
ной программы поможет значительно сократить ава�
рийный жилой фонд.
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ГОРЯЧАЯ ТЕМА

НОВОСТИ

Закон РФ «О дополнительных стра�
ховых взносах на накопительную часть
трудовой пенсии и государственной
поддержке формирования пенсионных
накоплений» был принят в апреле этого
года и уже в октябре вступит в силу. Те�
перь любой гражданин России, вне за�
висимости от возраста, сможет подать
заявление на участие в программе со�
финансирования. Гражданину, зарегес�
трированному в системе обязательного
пенсионного страхования, предоставля�
ется возможность добровольно пере�
числять в Пенсионный фонд взносы на
накопительную часть пенсии. Их размер
должен быть не меньше двух тысяч руб�
лей в год. Государство, в свою очередь,
будет пополнять накопительную часть
пенсии гражданина на сумму, равную
сумме уплаченных страховых взносов,
но не превышающую двенадцать тысяч
рублей. Понятно, что в этом случае сум�
ма накопительной части пенсии суще�
ственно увеличится. Заявление можно
подать тремя способами: лично, через
работодателя и через негосударствен�
ные фонды, с которыми Пенсионный
фонд России заключил соглашение.
Кроме того, в случае смерти владельца
лицевого счёта, его наследники смогут
получить средства с него.

Представители ОПФР также напомни�
ли о том, что началась рассылка так на�
зываемых «писем счастья» � информации
о состоянии индивидуальных лицевых

Поговорим о пенсиях
Пенсионная реформа, начатая в 2002 году, продолжается по
пути совершенствования всей системы в целом. О реализации
федерального закона Российской Федерации «О
дополнительных страховых взносах на накопительную часть
трудовой пенсии и государственной поддержке формирования
пенсионных накоплений», изменениях в пенсионное
законодательство и о многом другом шла речь в Управлении
Пенсионного фонда России по Челябинской области.

счетов. Как и прежде, гражданин имеет
право поменять управляющую компанию,
выбрав государственный Пенсионный
фонд или один из негосударственных
фондов, которых по Челябинской облас�
ти насчитывается двенадцать.

Приятные новости ожидают военных
пенсионеров и пенсионеров, прирав�
ненных к военным. По новым поправкам

Осетия — наша боль
Ранее губернатор Челябинской области Пётр Сумин уже озвучивал свою

позицию по поводу событий в Южной Осетии, подчеркнув, что жители Че�
лябинской области целиком и полностью поддерживают решительные дей�
ствия руководства страны по предотвращению геноцида юго�осетинского
народа, признанию независимости Южной Осетии и Абхазии: «Как и все
россияне, южноуральцы были потрясены вероломством неуравновешенно�
го грузинского лидера, цинизмом и лицемерием западных политиков».

Уже через день после
начала конфликта жители
области, трудовые кол�
лективы стали собирать
средства и материаль�
ные ресурсы для оказа�
ния помощи юго�осетин�
скому народу. На «счёт
беды» перечислено уже
более 25 млн. рублей, в
Цхинвал отправлено 18
вагонов с продуктами пи�
тания и стройматериала�
ми, и эта работа продол�
жается.

По словам Петра Су�
мина, в эти трагические

дни порыв негодования и единения показал, что годы перемен не смогли разру�
шить, переломить внутреннее единство нации, расколоть её до необратимого
состояния. Сегодня важно сконцентрироватьcя на внутренней политике: усилить
внимание к армии, её нуждам, к патриотическому воспитанию молодёжи, с учё�
том непрекращающегося экономического шантажа Запада внести коррективы в
промышленную политику, главным принципом которой должна стать всесторон�
няя государственная поддержка бизнеса в модернизации реального сектора эко�
номики. Надо признать, что наша страна, в отличие от Европы, многое перестала
производить. Радикальная реформа 90�х годов приостановила развитие целых
отраслей и остаётся опасность попасть в необратимую зависимость от импорт�
ных поставок.

Также в связи с последними событиями Пётр Сумин предлагает внести ряд
изменений в «Стратегию социально�экономического развития России до 2020
года». В частности, усилить внимание к инфраструктурной модернизации стра�
ны, скорректировать стратегию территориального планирования с тем, чтобы
деловая жизнь перестала быть сконцентрирована исключительно в мегаполисах,
которые стягивают к себе все ресурсы, в первую очередь людские.

Пётр Сумин объявил на аппаратном совещании о том, что Челябинская об�
ласть готова за счёт собственных средств построить один из социальных объек�
тов в Южной Осетии. Для того чтобы определить, какой именно объект – детский
сад, школу или больницу � возьмутся строить южноуральцы, в ближайшие дни на
Кавказ отправится делегация Челябинской области. Её состав губернатор пору�
чил определить своему первому заместителю Андрею Косилову. Строительство
социального объекта будет вестись в рамках двустороннего соглашения между
Челябинской областью и республикой Южная Осетия. Документ будет подписан
во время поездки южноуральской делегации.

Основа процветания России
Всероссийский медицинский форум «Здоровье нации – основа процве�

тания России» пройдёт с 17 по 20 сентября в Москве. В этом году форум
посвящён актуальным проблемам улучшения демографической ситуации
в стране. В программе мероприятий запланированы выставки, семинары
и ряд научно�практических конференций.

Всего в выставке примет участие более 20 регионов со всей страны. В состав
официальной делегации Челябинской области вошли представители министер�
ства здравоохранения, в том числе руководитель областного онкологического
диспансера Андрей Важенин, главный врач противотуберкулёзного диспансера
Марина Лехляйдер, а также специалисты министерства физической культуры,
спорта и туризма. Достижения Челябинской области в улучшении демографи�
ческой ситуации будут представлены на ряде выставочных стендов. Традицион�
но южноуральская экспозиция высоко оценивается как специалистами, так и по�
сетителями форума: по итогам прошлого года Челябинская область стала лау�
реатом в номинации «Лучшая региональная экспозиция».

НАЦПРОЕКТ: ЗДОРОВЬЕ

Медики освежили знания
По данным Министерства здравоохранения Челябинской области, за 2,5

года реализации приоритетного нацпроекта «Здоровье» повысили свою
квалификацию и прошли дополнительную подготовку 389 участковых те�
рапевтов, 443 участковых педиатра и 201 врач общей практики. Всего бо�
лее тысячи докторов или почти 63% от всех работающих в первичном зве�
не здравоохранения врачей.

� Медицина не та отрасль, в которой можно работать эффективно на когда�то
полученных знаниях. Постоянно происходят какие�то изменения, появляются но�
вые профилактические технологии, новые препараты и методики ведения боль�
ного, � говорит первый заместитель Министра здравоохранения Челябинской
области Марина Москвичёва. � На дополнительных циклах профессиональной под�
готовки наши специалисты узнают новые стандарты и схемы лечения пациента,
им рассказывают о новых диагностических технологиях, показаниях к их исполь�
зованию. Всё это имеет одну цель – обеспечить для жителей нашей области ка�
чественное оказание медицинской помощи медиками первичного звена здраво�
охранения.

Согласно стандартам, доктора должны повышать квалификацию не реже од�
ного раза в пять лет. В первую очередь на дополнительную подготовку направля�
лись те врачи, кто не был на такой учёбе 5 лет или более. Сейчас, как уверяют
специалисты Минздрава, таких врачей в области нет. В ведомстве ведётся ре�
гистр, где указывается, сколько лет тот или иной врач не повышал квалифика�
цию. Доктора учатся в ведущих медицинских академиях региона: Челябинской
государственной медицинской академии и Уральской государственной медицин�
ской академии дополнительного образования.

Елена КАЛИНСКАЯ

Финансирование ДЛО
Лечебно�профилактические учреждения Челябинской области уже при�

ступили к формированию дополнительной заявки на лекарственные сред�
ства для организации поставок медикаментов в IV квартале 2008 года. На
эти цели из федерального бюджета для Челябинской области ожидается
федеральный транш на 205 млн. рублей. Также из федерального бюджета
выделены дополнительные средства на формирование переходящего ос�
татка медикаментов для обеспечения южноуральских федеральных льгот�
ников в I квартале 2009 года.

За 8 месяцев текущего года южноуральские федеральные льготники получи�
ли медикаменты почти по 753 тысячам рецептов на сумму 601, 6 млн. рублей. По
данным на 4 сентября на отсроченном обеспечении находится 0,79% рецептов.
Если сравнивать этот показатель за аналогичный период прошлого года, то сей�
час на отсроченном обеспечении находится в три раза меньше рецептов. Боль�
ные, страдающие самыми тяжёлыми заболеваниями, требующими дорогостоя�
щего лечения, например,  гемофилией, рассеянным склерозом и т.д., получают
лекарственные средства в полном объёме.

Министерство здравоохранения Челябинской области продолжает держать
на постоянном контроле вопрос обеспечения федеральных льготников медика�
ментами. В частности, в Министерстве работают горячая линия по вопросам до�
полнительного лекарственного обеспечения (ДЛО) и контрольно�экспертная ко�
миссия по контролю за обоснованностью назначения медикаментов и формиро�
ванию заявки на дополнительный закуп лекарственных препаратов, в постоян�
ном режиме осуществляется перераспределение лекарственных средств между
аптеками и т.д..

Елена КАЛИНСКАЯ

Депутаты�единороссы на заседании
своей фракции не ограничились только
парламентскими проблемами. С инфор�
мацией о работе Общественной приём�
ной Председателя партии «Единая Рос�
сия» В.В. Путина и работе Депутатских
центров выступил депутат, координатор
этой работы Владимир Горнов. Он отме�
тил, что со дня открытия Общественной
приёмной туда обратилось 169 граждан.
К сожалению, поднимаемые ими вопро�
сы носят пока частный, бытовой характер,
связанный с недоработками муниципаль�
ных властей на местах. Действительно
масштабных, общероссийского звучания
тем практически не звучит. Это понятно,
но ясно и то, что необходимо чётко нала�
живать работу Депутатских центров
партии в городах и районах области, что�
бы люди могли решать свои проблемы по
месту жительства, оперативно и эффек�
тивно. Отсюда складывается требование
к депутатам, ведущим приём: полученные
обращения ставить на строгий контроль
и добиваться кардинального решения той
проблемы, которую поставил посетитель
(конечно, если это не выходит за рамки
здравого смысла).

� Работая в Общественной приёмной
В.В. Путина, я, в первую очередь, многое
узнал для себя как депутат, � поделился
своими ощущениями от приёма Борис
Мурашкин. � Здесь очень ярко даётся об�
зор проблематики всей области, а не
только своего избирательного округа....

ФРАКЦИЯ

Перед началом 31�го заседания Законодательного Собрания
Челябинской области его депутаты, входящие во фракцию
«Единая Россия», рассмотрели законопроект «О внесении
изменений в Закон Челябинской области «Об областном
бюджете на 2008 год», отметив его чёткую социальную
ориентированность. Потому проголосовали в поддержку
единогласно.

Идут люди к Путину

Председателем Заксобрания, руково�
дителем фракции Владимиром Мякушем
поставлена задача до 1 октябре во всех
49�ти муниципальных районах области
полностью оснастить Депутатские цент�
ры необходимым оборудованием, прове�
сти обучение персонала.

� Челябинская область в этом плане
должна быть образцовой, � резюмировал
Владимир Викторович.

Второй вопрос озвучил депутат фрак�
ции Евгений Редин, первый зам. предсе�
дателя Заксобрания. Он напомнил колле�
гам, что по поручению президента и пра�
вительства страны с 2009 года все
субъекты федерации должны перейти с
натуральных льгот на денежные компен�
сации. Вокруг этого иными муниципаль�
ными депутатами ведётся неоправданная

в пенсионное законодательство РФ они
имеют право получать страховую часть
трудовой пенсии. Другое изменение ка�
сается периодов, засчитывающихся в
трудовой стаж. Теперь это периоды про�
живания супругов военнослужащих,
проходивших службу по контракту, в ме�
стах, где они не могли трудиться в связи
с отсутствием возможности, периоды
проживания за границей супругов ра�
ботников дипломатических и торговых
представительств, а также консульских
учреждений, периоды ухода граждани�
ном за родственником�инвалидом или
родственником, достигшим 80 лет.

Есть новости и для работников СМИ.
Управление Пенсионного фонда по Че�
лябинской области объявило о начале

конкурса журналистских работ «Будущая
пенсия — наша общая задача». Итоги
будут подведены в июле 2009 года. Цели
конкурса: направить СМИ на освещение
деятельности Пенсионного фонда и раз�
вития пенсионной системы, повышение
ответственности работодателей в сфе�
ре исполнения пенсионного законода�
тельства, привлечение молодёжи к фор�
мирования своей будущей пенсии,
разъяснение сути пенсионной рефор�
мы, формирование положительного
мнения общественности о работе Уп�
равления Пенсионного фонда по Челя�
бинской области. Приветствуются лю�
бые жанры и формы подачи материала:
от репортажа до аналитической статьи,
от публикации в газете до размещения
материалов на Интернет�сайте. Победи�
тели получат ценные призы: цифровой
диктофон (третье место), цифровой фо�
тоаппарат (втрое место) и ноутбук (пер�
вое место).

Елизавета ВОРОБЬЁВА

возня, не имеющая
под собой никакой
почвы. Дело в том,
что законопроекта
даже в черновом его
варианте просто
пока не существует.
Создана только ра�
бочая группа, куда
вошли представите�
ли исполнительной
власти, специалисты
и депутаты Заксоб�
рания: сам Евгений
Редин и Александр
Журавлёв. Владимир
Мякуш предложил ввести ещё Юрия Кар�
ликанова.

� Мы — в самом начале пути, но у нас
есть ещё три месяца. Если не успеем со�
здать закон к началу года, область лишит�
ся части федерального финансирования
на ЖКХ, этого нельзя допустить, � сказал
Редин. Он подчеркнул, что концепция за�
мены натуральных льгот денежными вып�
латами «ничего принципиально не меня�
ет для физических лиц, для конкретных
льготников, речь идёт лишь о механизме

хождения бюджетных
средств».

� Это исключительно
организационный вопрос, �
констатировал он.

На заседании фракции
Владимир Мякуш проин�
формировал присутствую�
щих об участии депутатов
фракции «Единая Россия»
Законодательного Собра�
ния Челябинской области в
проведении Дня знаний 1
сентября и в организации
открытого урока «День со�
лидарности в борьбе с тер�
роризмом» в школах 3 сен�
тября. В основном все ме�
роприятия прошли на вы�
соком уровне, но иные де�
путаты не предоставили об

этом отчёта. В принципе, кто не успел,
может поговорить со школьниками о го�
рячих темах современности в любой день
сентября.

С отчётом о выполнении плана рабо�
ты фракции в 1 полугодии и о планах на
2�е полугодие выступил депутат, первый
заместитель руководителя фракции Сер�
гей Козлов. Нет, наверное, необходимо�
сти приводить здесь подробности, следу�
ет сказать только, что работа фракции
осуществлялась в соответствии с планом
законопроектных работ Законодательно�
го Собрания, его планами мероприятий
по реализации Послания президента РФ
Федеральному Собранию Совета Феде�
рации и приоритетных национальных
проектов. В дальнейшем такая работа
будет продолжена.

После небольшого перерыва члены
фракции «Единая Россия» перешли к за�
седанию Законодательного Собрания, на
котором их коллеги�депутаты поддержа�
ли единороссов, приняв сразу в трёх чте�
ниях законопроект «О внесении измене�
ний в Закон Челябинской области «Об
областном бюджете на 2008 год».

Влад ЛАДОВ

Сейчас коммунальщики осваивают день�
ги на вынос наружу отопительных систем из
панелей старых домов. Вместе с тем все жи�
лищники района уже отчитались о готовности
встретить зиму.

Немного отстают школы и садики. Но по
графику они должны завершить работы до 20
сентября. А весь район к 1 октября объявит о
стопроцентной готовности к началу отопи�
тельного сезона.

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

У кого не будет проблем с теплом
Напомним, в 2005 году в Металлургическом районе стартовала программа развития тепловых
сетей. За три года на строительство и модернизацию по инициативе председателя
Законодательного Собрания Челябинской области, руководителя фракции «Единая Россия»
Владимира Мякуша из областного бюджета выделено почти 200 миллионов рублей. В районе
проведена дополнительная магистраль теплоснабжения, отремонтированы наружные сети.

Другой важный вопрос совещания – пере�
селение жителей района из ветхоаварийного
жилья. На эти цели из областного выделено
почти 100 миллионов рублей. На совещании
Владимир Мякуш сообщил хорошую новость:

� К этим деньгам в скором времени могут
добавиться федеральные, тогда процесс пой�
дёт быстрее. Мы проводили совещание у
меня с приглашением представителей город�
ской администрации. Мы за счёт федераль�

ной программы ещё 90 миллионов рублей по�
лучаем дополнительно в этом году. Если это
случится, то мы покупаем квартиры для пере�
селения жителей на северо�западе или в лю�
бом другом районе города. Можем пересе�
лить их в этом году.

Ещё один важный объект – необходимо
достроить детскую больницу. Объект будет
сдан уже в следующем году. В районе не ос�
танавливается и восстановление дорог. В

этом году отремонтировали улицы Обухова,
Дружбы и Приборостроителей. Заканчивает�
ся благоустройство обновлённой дороги по
улице 50 лет ВЛКСМ и Пети Калмыкова.

Подводя итоги трёхлетней работы, Влади�
мир Мякуш отметил, что задуманное выпол�
нено пока на 80%, но жизнь людей становит�
ся лучше прямо на глазах:

� Большая работа за эти три года была
проведена администрацией Металлургичес�
кого района. Большое внимание было уделе�
но губернатором Челябинской области Пет�
ром Ивановичем Суминым. И те финансы, ко�
торые были выделены на район,  существен�
но облегчили жизнь его жителям.

Ольга БЕЛОВА
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СОБЫТИЕ

Градообразующим предприяти�
ем сегодняшней Сатки является
Комбинат «Магнезит», который счи�
тается крупнейшим в России произ�
водителем магнезиальных огнеупо�
ров. Именно во дворце культуре это�
го комбината, только что отремонти�
рованном, интерьер зрительного
зала которого полностью соответ�
ствует всем канонам театрального
искусства, и прошло торжественное
собрание, посвящённое юбилею,
250�летию города.

После небольшого театрализо�
ванного пролога горожане принима�
ли поздравления. От Законодатель�
ного Собрания Челябинской облас�
ти выступил депутат фракции «Еди�
ная Россия» Евгений Редин, первый
заместитель председателя. Добрые
слова пожеланий прозвучали от
представителей многих муници�
пальных образований области.

Специально, всего на несколько
часов, прилетела из Москвы депутат
фракции «Единая Россия» Государ�
ственной Думы РФ Светлана Ишму�
ратова. Перед собранием она побы�

Юбилей среди гор
Город Сатка ведёт свою историю со строительства
железоделательного завода в середине ХVIII века. Завод
работает и по сей день, выпуская ферромарганец для
металлургических предприятий страны.

вала в общественной приёмной
партии «Единая Россия», на строи�
тельстве физкультурно�спортивного
комплекса с ледовой ареной, жило�
го комплекса, который очень ждут
молодые семьи. Как именитой
спортсменке, ей было приятно отме�
тить, что каждый год в Сатке появ�
ляются новые спортивные объекты.
Это значит, что город сделал ставку
на воспитание здорового, сильного,
красивого душой молодого поколе�
ния. Это значит, что у города заме�
чательное будущее.

На строительстве ФСКа выпол�
нен уже большой объём строитель�
но�монтажных работ, закуплено зна�
чительное количество оборудова�
ния. График строительных работ под
постоянным контролем админист�
рации района. Чтоб перекрыть
спортсооружение в этом году, сат�
кинцы очень надеются на помощь гу�
бернатора Петра Сумина. Админис�
трация района не раз доказывала,
что может эффективно осваивать
бюджетные деньги.

Прощаясь с саткинцами, Светла�

на Ишмуратова сказала:
� Сегодня я ещё раз убедилась,

что в этом красивом краю живут не
менее красивые, добрые и работя�
щие люди. Вот они и являются глав�
ным богатством нашей России.

Серьёзный подарок юбилею го�
рода сделали и магнизитовцы. В ка�
нун праздника здесь открыт первый
в России комплекс по производству
плотноспечённых периклазовых
клинкеров – это крупнейший за пос�
ледние пять лет инвестиционный
проект Группы Магнезит. Его  сто�
имость составляет более 1 миллиар�
да рублей. Изделия, произведённые
из такого клинкера, обладают повы�
шенными служебными характерис�
тиками. Работа же самого комплек�
са позволяет существенно эконо�
мить качественное сырьё,  так как
клинкерная технология,  в отличие от
традиционных, основанных на обжи�
ге во вращающихся и морально ус�
таревших шахтных печах,  позволя�
ет увеличить эффективность расхо�
дования  качественного сырья в 2
раза и довести объём его использо�
вания при производстве изделий до
100 процентов. Стоит добавить, что
в депутатском корпусе областного
Законодательного Собрания трое
депутатов — Коростелёв, Садыков,
Слободин, � магнезитовцы.

 Игорь ПЕРШИН

Сохранить водные богатства
Реализуя программу «Чистая вода», в Челябинской области создан меж�

ведомственный совет по проблемам охраны и рационального использо�
вания водных ресурсов. Возглавил новый консультативный орган первый
заместитель губернатора Челябинской области Владимир Дятлов.

Территория Челябинской области лежит на водоразделе трёх бассейнов: Вол�
ги, Урала и Оби, что предполагает изначально высокое качество вод. Однако в
последние годы самые крупные реки Южного Урала – Миасс, Урал и Уфа – харак�
теризуются специалистами как умеренно и сильно загрязненные. Кроме того,
существует проблема равнинных водохранилищ, связанная с изменениями рас�
тительного и животного мира. Основной целью создания межведомственного
совета является формирование единой региональной политики в сфере охраны
и рационального использования водных ресурсов Челябинской области. Члены
межведомственного совета будут располагать всеми данными о состоянии вод�
ных ресурсов Южного Урала, и на их основании разрабатывать проекты област�
ных целевых программ в этой сфере. Заседания совета будут проходить не реже
одного раза в квартал.

� Наверное, все предприниматели
согласятся со мной в том, что сейчас
найти хорошего, добросовестного и вы�
сококвалифицированного работника
труднее, чем стартовый капитал для биз�
неса. Наша цель собрать воедино нашу
самую главную ценность — наших
работников, � сказал заместитель
председателя Заксобрания, де�
путат фракции «Единая Россия»
Семён Мительман.

Цели конкурса — показать
значимость труда рядовых работ�
ников предприятий малого и
среднего бизнеса и их роли в до�
стижении командного успеха, а
также привлечь внимание
средств массовой информации к
освещению деятельности малых
и средних предприятий. Причём,
участвовать могут только добро�
совестные предприятия, запла�
тившие все  налоги.

Конкурс будет проводиться по
двум номинациям «Лучший работ�
ник» и «Семейная традиция». В
первой могут участвовать работ�
ники, имеющие стаж не менее трёх
лет, во второй — семьи, работаю�
щие на одном предприятии с об�
щим стажем не менее пяти лет.

Кстати, семейный бизнес в

Нужны «золотые кадры»
10 сентября стартовал областной конкурс работников малых и средних предприятий «Золотые
кадры». Конкурс такой направленности проводится в нашей области впервые. Тем больше его
значение и важность задач, которые он решает. Изначально идея появилась непосредственно у
представителей малого и среднего бизнеса, а в частности, у некоммерческого партнёрства
«Союз женщин�предпринимателей Челябинской области «Союз успеха» и «Федерации
профсоюзов Челябинской области». Их поддержали Законодательное Собрание и
правительство Челябинской области, а также региональное объединение работодателей
«ПРОМАСС».

Челябинской области очень популярен.
По словам председателя «Союза жен�
щин�предпринимателей Челябинской
области «Союз успеха» Веры Соколовой,
75% женщин, работающих в бизнесе, не
только привлекают в дело собственные

семьи, но и приветствуют «семейные
подряды» на своих предприятиях.

Номинация «Лучший работник» будет
проводиться в два этапа. На первом,
обязательном и для «Семейной тради�
ции», конкурсная комиссия будет рас�

сматривать материалы, присланные на
конкурс. Это заявка, информация о
предприятии, анкета участника (�ов) в
электронном виде, видео материалы с
рассказом о себе и о предприятии. На
втором этапе пройдут презентации
предприятий с выступлением конкур�
сантов на сцене. Срок окончания приёма
документов на конкурс — 30 октября.
Итоги будут подведены в декабре, тог�
да же пройдёт и награждение победи�
телей. Они получат почётный диплом и
денежный приз.

  Однако главное, всё же, не в полу�
чении приза, а в признании значимости
работы рядовых работников малого и
среднего бизнеса, которые, по словам
Веры Соколовой, «не только вкладыва�
ют в работу свою душу, но и сами явля�
ются душой коллектива».

Елизавета ВОРОБЬЁВА

Яровые – хорошо,
но и озимые нужны!

На Южном Урале  обмолочено более 75 % зерновых, собрано около 1,4
миллиона тонн зерна, урожайность в среднем составляет 12 центнеров с
гектара. Наибольшая урожайность – в Чебаркульском (20 ц/га) и Аргаяшс�
ком (18,4 ц/га) районах.

Однако пора думать и об урожае будущего года, пока же в Челябинской обла�
сти посевы озимых сокращены до 9 тысяч гектаров, в то время как в соседней
Свердловской области уже второй год реализуется программа расширения ози�
мых посевов. Первый вице�губернатор Андрей Косилов поручил Минсельхозу
области разработать аналогичную программу, которая позволит получать боль�
ше качественного фуражного зерна.

Под урожай будущего года обработано 110 тыс. гектаров. Эта работа успешно
идёт в тех хозяйствах, которые приобрели или получили в аренду современные
почвообрабатывающие комплексы с шириной захвата от десяти метров. За сутки
один такой комплекс, состоящий, например, из трактора «Джон Дир» и 10�мет�
ровой бороны или дискового плуга, обрабатывает до 200 гектаров, что позволяет
вести зябь день в день после обмолота.

По данным на 9 сентября, заготовлено 215 тысяч тонн сена (80 % от плана) и
607 тыс. тонн сенажа (74 %). На каждую условную бурёнку заготовлено 18,6 цен�
тнера кормовых единиц, что уже обеспечивает зимнее кормление.

Юрий СИМОНОВ

Противодействовать наркомании
По распоряжению губернатора Петра Сумина в Челябинской области

объявлен конкурс среди муниципальных образований на лучшую целевую
программу, направленную на противодействие злоупотреблению нарко�
тиками.

Ситуация с незаконным оборотом наркотиков в Челябинской области, как и в
целом по стране, остается достаточно напряженной. Только в прошлом году юж�
ноуральскими правоохранительными органами выявлено более 5 тысяч наркоп�
реступлений и изъято 946 кг наркотиков. На сегодняшний день в Челябинской
области зарегистрировано более 14 тысяч наркозависимых.

Один из основных способов предотвращения распространения наркомании –
ранняя профилактика и своевременное выявление наркозависимости, особенно
среди молодёжи. На Южном Урале реализуется целевая программа противодей�
ствия злоупотреблению наркотическими средствами и психотропными вещества�
ми и их незаконному обороту на 2007�2009 годы. Кроме того, в большинстве го�
родов и районов действуют муниципальные программы по профилактике нарко�
мании. Самую эффективную из них призван выявить конкурс, объявленный по�
становлением губернатора Петра Сумина.

Победителя определит специальная конкурсная комиссия, которую возглавит
заместитель губернатора Челябинской области Валентин Буравлёв. Также в её
состав войдут представители министерства образования и науки, правоохрани�
тельных органов, специалисты Челябинской областной наркологической боль�
ницы. Жюри рассмотрит представленные материалы в соответствии с рядом кри�
териев: ожидаемый эффект от её реализации, достижение запланированных по�
казателей, объём финансирования из муниципального бюджета на реализацию
профилактических мероприятий. Победители областного конкурса получат гранты
в размере от 200 до 450 тысяч рублей на продолжение профилактики наркома�
нии в своих городах и районах.

ПРОФЕССИОНАЛЫ СТРАНЫ

ЧИСТАЯ ВОДА

Льготы узникам фашизма
Вопрос об исполнении бюджета Златоустовского городского округа за I

полугодие 2008 года стоял в повестке дня 59�го заседания Собрания депу�
татов Златоустовского городского округа самым первым. Отчёт об испол�
нении бюджета был утверждён главой Златоустовского городского округа
в конце июля. Депутаты приняли к сведению данное постановление. На�
родные избранники отметили положительную динамику освоения бюджет�
ных средств по сравнению с аналогичным периодом 2007 года, но решили
также обратить внимание главных распорядителей бюджетных средств на
недостаточную работу по освоению ассигнований на реализацию мероп�
риятий городских целевых программ.

На заседании депутаты внесли ряд изменений в программу развития Златоус�
товского городского округа, в муниципальные целевые программы по реализа�
ции национальных проектов «Здоровье» и «Доступное и комфортное жильё —
гражданам России» на территории нашего округа,  также в целевую программу
повышения безопасности дорожного движения.

Также народные избранники приняли решение направить обращение Златоу�
стовской общественной организации инвалидов, бывших малолетних узников
фашистских концлагерей и ветеранов Великой Отечественной войны председа�
телю Законодательного Собрания Челябинской области. Златоустовцы обрати�
лись с инициативой об отнесении бывших узников фашизма к категории ветера�
нов ВОВ и предоставлении им права на вторую пенсию по инвалидности.

Наталья АЛЕКСЮК

ТЕРРИТОРИЯ

Депутатская азбука
Первое сентября праздник для каждого человека родной. Каждый год в

этот день мы вспоминаем наше детство, учителей, одноклассников. В ав�
густе по всей области прошли педагогические конференции, традицион�
но предваряющие новый учебный год.

В Чебаркульском районе совещание учителей
состоялась в с. Кундравы. Педагоги района обсу�
дили учебные программы, проблемы, стоящие пе�
ред школой. Заслуженных работников образова�
ния и молодых специалистов чествовали грамо�
тами, дипломами и ценными подарками. Депутат
фракции «Единая Россия» Законодательного Со�
брания Челябинской области Надежда Бухарина
вручила Тимирязевской школе материальную по�
мощь для приобретения книг в школьную библио�
теку.

Поздравив учителей, Надежда Петровна по�
здравила с Днём знаний и учащихся гимназии №
23 г. Челябинска. В подарок каждому первокласс�
нику она от имени Уральского филиала ОАО «Тю�
меньэнергобанк» вручила интересную азбуку. Яр�
кая азбука с четверостишиями о каждой букве,
море цветов и праздничное настроение оставят
яркие воспоминания у первоклассников, выпуск�

ников, родителей и учителей.

НОВОСТИ
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МИНИСКАНВОРД

СПОРТ

БЕЗОПАСНОСТЬ НА ДОРОГАХ

АДРЕС БЕДЫ ОБЩАЯ БОЛЬ

� Дед наконец�то женить�
ся решил.

� И сколько ему?
� Девяносто три.
� А молодой?
� Восемьдесят шесть.
� А его такая разница в

возрасте не пугает?

� Ну, как в этом году дач�
ный сезон?

� Замечательно! Мешок
картошки посадил � мешок
собрал. Ни одной не пропало!

� У тебя галстук новый?
Сам покупаешь?

� Да.
� Больше так не делай, по�

проси кого�нибудь.

� У нас гламур не пройдет!
– уверены уличные продавцы
семечек.

Встречаются два друга:
� Ты как?
� Да ничего, магазин вот в

сети открыл, за первый месяц
заработал двадцать тысяч вир�
туальных долларов.

� Виртуальных? Я даже не
видел таких!

� Я тоже.

� Как разделить 0,8 литра
водки на троих?

� Налить каждому по 100 г, и
задача приводится к типовой.

Семейный наркобизнес
В областном наркоконтроле неоднократно отмеча�

ли, что наибольшей ценностью проделанной оператив�
ной работы является не масса изъятого наркотика. Го�
раздо важнее пресечение всей цепочки, по которой
героин, гашиш, амфетамин или любое другое зелье
попадает от «оптовика» к потребителю.

Вся информация, заслуживающая внимания, стекается
в единый банк данных, формируемый на базе ФСКН России.
В дальнейшем анализ поступающей информации позволя�
ет выявить место сбыта наркотиков, либо установить лич�
ности причастных к  торговле зельем, а значит, нанести су�
щественный урон организованной наркопреступности.

 Так, сотрудники наркополиции задержали сбытчицу ге�
роина, изъяв у неё 1,5 килограмма этого зелья, и стали раз�
рабатывать источник получения товара.

В ходе дальнейших оперативно�розыскных мероприятий
удалось установить несколько лиц, причастных к незакон�
ному обороту наркотиков. Участниками группы оказалась
нигде не работающая супружеская пара, проживающая в
одном из домов Челябинска. Наблюдение за данными лич�
ностями подтвердило первоначальную информацию об их
причастности к незаконному обороту наркотиков.

Наркополицейские приняли решение провести обыск по
их месту жительства. В результате было изъято около 2 ки�
лограммов героина. Товар был расфасован и спрятан по
разным тайникам. Как выяснилось, «счастливые супруги»
добавляли в качественный героин различные примеси, тем
самым увеличивая массу наркотика.

Таким образом, грамотное использование информации,
полученной в ходе задержания сбытчика, привело к задер�
жанию организаторов и участников преступной группы, а
также к изъятию героина общей массой около 3,5 килограм�
мов.

Всем участникам преступной группы предъявлены обви�
нения, им грозят сроки от 8 до 20 лет лишения свободы.

Только по итогам прошлого месяца в Челябинской обла�
сти сотрудниками Управления наркоконтроля было изъято
более 10 килограммов наркотических веществ, а с начала
2008 года около 120 килограммов.

Энергия  живописи
В начале сентября на презентации  «возвращённой»

в родные пенаты выставки картин Челябинского обла�
стного государственного художественного музея ис�
кусств чествовали организаторов и участников  проек�
та «Золотая карта России». Героем дня в проекте, пред�
ставляющем региональные коллекции картин в Треть�
яковской галерее, стала Челябинская область.

ВЫСТАВКА

За помощь в организации и проведении южноуральской
художественной выставки почётной грамотой Министерства
культуры Челябинской области награждены руководители
ОАО «Челябэнергосбыт» – генеральный директор, депутат
фракции «Единая Россия» Законодательного Собрания Че�
лябинской области Вячеслав Серёдкин и директор   по об�
щим вопросам Владимир Фетисов. Энергокомпания высту�
пила в качестве генерального спонсора.

Только сейчас, спустя год с начала подготовки и прове�
дения столь значимого для области культурного события,
стало возможным объективно оценить его масштабы и зна�
чение. Сами сотрудники музея называют это событие исто�
рическим, поскольку  впервые за почти 70�летнюю историю
Челябинской картинной галереи художественные полотна из
фондов музея были представлены на столь высоком уров�
не.  Самые авторитетные московские специалисты в облас�
ти живописи высоко оценили не только картины – а среди
них работы таких выдающихся мастеров как Левицкий, Ай�
вазовский, Поленов, Шишкин – но и профессионализм ра�
ботающих над их сохранением сотрудников музея.

Особый интерес на столичной выставке вызвали работы
нашего челябинского мастера живописи начала XX века, че�
ловека трагической судьбы – Николая Русакова.  На состо�
явшемся вчера мероприятии  ведущий научный сотрудник
коллекций русского и западноевропейского искусства Гали�
на Трифонова  рассказала, что Челябинскому областному
музею искусств поступило предложение организовать в
2010 году персональную выставку работ этого  художника в
одном из залов Третьяковки.

Проект стал примером консолидации усилий государ�
ства  и бизнеса. Только так можно и должно поддержать и
возродить имеющиеся, но зачастую не получившие широ�
кой известности и одобрения культурные ценности, которы�
ми так богата наша малая родина.

За победу сразились ко�
манды из Уфы, Екатеринбур�
га, Тюмени и, конечно же, Че�
лябинска. В начале турнира
всем игрокам были вручены
подарки от фирмы спортив�
ной медицины «Юником�сер�
вис».

На открытии турнира при�
сутствовали вдова Виктора
Давыдова Галина и его лич�
ный друг, действующий пред�
седатель Заксобрания, лидер
южноуральских единороссов
Владимир Мякуш. Он вручил
Галине Давыдовой цветы в
знак того, что память о её суп�

ТТТТурнир памятиурнир памяти
В челябинском спортивном комплексе
«Торпедо» прошёл турнир по волейболу,
посвящённый памяти председателя
Законодательного Собрания Челябинской
области, секретаря Челябинского
регионального отделения партии «Единая
Россия» Виктора Давыдова.

руге жива, а также напомнил
о важности проведения таких
мероприятий.

� Для меня много значит
этот турнир, � сказал Влади�
мир Викторович. � Давыдов
был моим товарищем, дру�
гом, наставником. Мне посча�
стливилось проработать вме�
сте с ним десять лет. Много�
му он научил меня, прежде
всего любви к жизни и к
спорту. Он был не только по�
литиком, но и пропагандис�
том здорового образа жизни:
сам играл в футбол и волей�
бол. Турниры его памяти про�

ходят не только в Челябинске,
но и в других городах облас�
ти. Не так давно турнир по
гандболу прошёл в Снежинс�
ке. Это дань уважения чело�
веку, который сделал очень
многое для развития спорта и
решения социальных про�
блем в Челябинской области.
Мне приятно быть здесь,
вспоминать Виктора Фёдоро�
вича. И Законодательное Со�
брание будет делать всё для
того, чтобы здоровый образ
жизни стал нормой.

Турниры памяти Виктора
Давыдова уже стали хорошей
традицией: их проводят с
2006 года. Они — не только
дань памяти, но и возмож�
ность спортивным командам
показать себя, оценить воз�
можности друг друга и под�
нять уровень своей игры.
Нынче победителями стали
тюменцы. Обидно, но такова
спортивная фортуна. На буду�
щий год челябинцы подгото�
вятся лучше.

Елизавета ВОРОБЬЁВА

Помогите Яночке!
В эти дни десятки людей передали свою кровь, что�

бы спасти жизнь нашего ребёнка. Пока рано говорить
об улучшении, но главное – появилась надежда! Мы, ро�
дители и близкие Яны Жордочкиной глубоко призна�
тельны всем, кто отозвался на призыв помочь нашей
девочке, страдающей острым лейкозом!

Чтобы она не угасла, мы вновь об�
ращаемся ко всем неравнодушным
людям с самой сердечной просьбой
о помощи. Она по�прежнему необхо�
дима – слишком серьёзное и страш�
ное заболевание сразило Яну.

Мы будем молиться за вас и ва�
ших близких – пусть Бог пошлёт здо�
ровья, благополучия и покоя каждо�
му человеку, каждой семье. В эти
трудные для нас дни мы почувствовали, что не одиноки в
этом мире, что рядом есть прекрасные, чистые душой и сер�
дцем люди, способные на великий душевный подвиг.

Сдать кровь для Яны Жордочкиной можно в Челябинске,
в донорском отделении областной станции переливания
крови по адресу: ул. Воровского, 68 (территория областной
больницы), с 8 до 13 часов ежедневно, кроме выходных. При
себе необходимо иметь паспорт.

Уповаем на ваше сострадание и поддержку!

Бессмертная фраза о том,
что все автомобилисты де�
лятся на тех кто хочет купить
машину и на тех, кто хочет её
продать, со временем утрати�
ла актуальность. Купить четы�
рёхколёсного друга сегодня
не представляет труда. Зато
сдать экзамен на вождение
становится сложнее с каж�
дым годом. На днях южно�
уральские депутаты сдали эк�
замен беспристрастному ин�
спектору ГИБДД.

По данным ГИБДД ГУВД
по Челябинской области,
только 70�75 процентов вы�
пускников с первой попытки
могут рассчитывать на полу�
чение удостоверения. Госу�
дарственные инспекторы
связывают этот факт с низким
уровнем подготовки в авто�
школах. Курсанты же, порой,
обвиняют в этом... корруп�
цию. Объективно лишь то, что
массовость мешает качеству.

Проблему смогла решить
автошкола КАФС, оборудовав
автодром  автоматизирован�
ной системой оценки. И каче�
ство на уровне, и пропускная
способность большая. Да и
система оценки беспристра�
стная, так как практически
исключён человеческий фак�
тор. Единственное вмеша�
тельство со стороны контро�
лирующих органов, так это
медицинский осмотр и над�
зор инспектора ГИБДД. Це�
лый год федеральные службы
проверяли автодром «на
прочность». А в августе сюда
приехали гаишники со всей
России — перенимать опыт.

� Автодром КАФС един�
ственный в России, аналогов
ему пока нет, � рассказывает
начальник отдела экзамена�
ционной работы, подполков�
ник Андрей Мурыгин. � Суть

Самый беспристрастныйСамый беспристрастныйСамый беспристрастныйСамый беспристрастный
гаишникгаишник

эксперимента — проверка
уровня подготовки курсантов
автошколы КАФС с примене�
нием автоматизированного
автодрома. Основной показа�
тель эффективности работы
— это низкий процент нару�
шений у выпускников КАФС
по сравнению с курсантами
других школ.

Для того, чтобы принять
экзамен вождения у 20 кур�
сантов требуется только один
инспектор ГИБДД. Сложная
электроника фиксирует все
нарушения на каждом из 12
этапов, будь то превышение
скорости, переезд разметки
или невыполнение обяза�
тельных элементов. За сда�
чей экзамена сотрудники
ГИБДД наблюдают, что назы�
вается online, то есть в режи�
ме реального времени: через
камеры, установленные в ав�
томобиле, по оптоволокон�
ной сети результаты поступа�
ют в компьютер, там они и
анализируются, а потом дли�
тельное время хранятся в
базе данных на случай спор�
ной ситуации при выставле�
нии оценки.

Первому заместителю
председателя Законодатель�
ного Собрания Челябинской
области, курирующему про�
грамму по безопасности дви�
жения, депутату фракции
«Единая Россия» Евгению Ре�
дину предложили лично испы�
тать беспристрастную систе�
му. Он сел за руль и, по оцен�
ке компьютера, неплохо вы�
полнил все этапы теста, но...
не сдал экзамен,  не добрав
одного балла. Как отметил ди�
ректор школы, с первого раза
проехать километровую доро�
гу с препятствиями и выпол�
нить все требования бортово�
го компьютера удавалось все�

го   нескольким профессиона�
лам. Осознав всю серьёзность
системы, Редин пожелал кур�
сантам, которые в этот день
сдавали экзамен, ни пуха, ни
пера. Те в свою очередь по
студенческой традиции отве�
тили : «К чёрту!».

Первый зампред предсе�
дателя Заксобрания опреде�
лил методику подготовки
КАФС весьма практичной,
позволяющей выработать
культуру вождения, что назы�
вается, на уровне рефлексов:

� При массовой автомоби�
лизации критичным стано�
вится вопрос соблюдения во�
дителями правил дорожного
движения. Всё начинается с
подготовки водителей. Для
этого существуют различные
европейские и азиатские ме�
тодики. Есть и российская
школа обучения автомобили�
стов: изучение теоретичес�
кой и выполнения практичес�
кой части программы. А так�
же проведение экзамена для
того, чтобы гарантированно
обучить водителя основным
вещам — правилам дорожно�

го движения и навыкам беза�
варийной езды, в том числе в
сложных условиях. Автомоби�
листов становится больше с
каждым днём, надо обеспе�
чить пропускную способность
автошкол. В настоящее вре�
мя разрабатываются проекты
новых федеральных про�
грамм по подготовке водите�
лей. Вносятся корректировки
в теоретическую и практичес�
кую часть действующей про�
граммы.

Комитету по промышлен�
ной политике, в чьей компе�
тенции находятся вопросы
транспорта,  предстоит обсу�
дить возможность повсемес�
тного распространения опы�
та автошколы «КАФС». А так�
же, основываясь на практи�
ческой работе сотрудников
ГИБДД, чиновников мини�
стерства образования и спе�
циалистов автошкол, разра�
ботать систему подготовки
водителей,  максимально от�
вечающую требованиям бе�
зопасного и культурного вож�
дения на дорогах.

Ирина АДЛЕР

Как погибнуть на дороге
Как говорит статистика, пренебрежение правилами

в 99 % случаев приводит к дорожно�транспортным про�
исшествиям, а вот грубейшее или, того хуже, их пол�
ное игнорирование уже в 100 % приводит к ДТП с тяжё�
лыми последствиями. Порой эти последствия просто
трагичны и необратимы.

9 сентября на автодороге Челябинск – Троицк, водитель
нового  ВАЗ 217030 «Приора» с транзитными номерами в
условиях дождя не выбрал безопасную скорость для дви�
жения и, не справившись с управлением, выехал на встреч�
ную полосу. В тот момент во встречном направлении дви�
гался грузовой автомобиль Хино «Рейнджер», водитель ко�
торого, применив экстренное торможение, хоть и смяг�
чил лобовой удар, но трагических последствий катастрофы
предотвратить не смог. Водитель «Приоры» 1987 г.р., житель
посёлка Красногорский и пассажир 1982 г.р., житель Крас�
ноармейского района от полученных травм скончались на
месте.

Сотрудниками ГИБДД при выяснении всех обстоятельств
дела установлено, что данный водитель законопослушани�
ем не отличался и за свой непродолжительный водительс�
кий стаж более 70 раз был остановлен за нарушения Пра�
вил дорожного движения. Причём многократно за наруше�
ние именно скоростного режима. А однажды его даже ли�
шили права управления транспортными средствами на 2
месяца за превышение разрешённой скорости на величину
более 60 км/ч. Но и это не подействовало нужным образом.
Наплевав на закон, молодой человек просто складывал все
постановления в «бардачек» и оплачивать штрафы не соби�
рался, как и соблюдать ПДД. К чему это приводит – ясно из
вышеописанного. Добавить практически нечего.

Управление ГИБДД по Челябинской области предупреж�
дает о необходимости строгого соблюдения ПДД всеми уча�
стниками дорожного движения. Ведь только так можно со�
хранить себе и другим драгоценное здоровье, а порой и
бесценную жизнь!

БЕЗОПАСНОСТЬ

Внимание, угон!
09.09.2008. в 07:25 в Калининском  районе с улицы Б. Ка�

шириных  от дома 101 был угнан автомобиль ВАЗ 2112 тем�
но�зеленого  цвета 2004 года выпуска, госномер Н858АМ/174
№ куз 0194597, № двиг 0953597.

09.09.2008. в 17:45 в Курчатовском районе с улицы Чай�
ковского  от дома 16 был угнан автомобиль ВАЗ 2110 белого
цвета 2003 года выпуска, госномер Н309ХЕ/74, № куз
0564652, № двиг. 0741421.

08.09.2008. в 07:27 в Ленинском  районе с улицы Седов�
цев от дома 25 был угнан автомобиль ВАЗ 21101  цвет «Снеж�
ная королева», 2005 года выпуска, госномер  А426УА/74 №
кузова 0860819, №ДВС 1313190.

Если у Вас угнали машину, помните, каждая минута доро�
га, незамедлительно звоните в дежурную часть ГИБДД по те�
лефону: 256�30�02 или в милицию � 02. Любая и своевре�
менная информация с вашей стороны может быть полезной
для розыска похищенного транспорта.

Юбилей культуры
Челябинская государственная академия культуры и

искусств является многопрофильным высшим учеб�
ным заведением, ведущим центром культурной жизни
и подготовки кадров в Уральском регионе, одним из
«Ста лучших ВУЗов Российской Федерации».

17 октября 2008 года ЧГАКИ отметит свой 40�летний
юбилей. Накануне дня рождения в стенах академии прой�
дёт ряд предпраздничных мероприятий, в которых примут
участие выпускники ЧГАКИ – выдающиеся деятели культу�
ры и искусств (Государственный русско�народный оркестр
«Малахит», группа «Яхонтовый ларь», ВИА «Ариэль», Театр
современного танца Ольги Пона, Народный артист РФ Ни�
колай Глазков, солисты Челябинского государственного ака�
демического театра оперы и балета им. М.И. Глинки и др.),
а также преподаватели и студенты ВУЗа.

На участие в юбилейных мероприятиях академии дали
согласие губернатор Челябинской области Пётр Сумин,
председатель Законодательного Собрания Челябинской об�
ласти Владимир Мякуш, коллеги и друзья из стран ближне�
го и дальнего зарубежья.

Екатерина УШАНОВА
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